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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA EGRÉGIA CONGREGAÇÃO DA FACULDADE 1 
NACIONAL DE DIREITO, REALIZADA SOB A PRESIDÊNCIA DO SENHOR DIRETOR, 2 
PROFESSOR CARLOS BOLONHA, NO DIA 30 DE SETEMBRO DE 2020, ÀS 11:00 HORAS, 3 
REMOTAMENTE.  4 

Aos trinta de setembro de 2020, às 11 horas e 04 minutos iniciou-se remotamente (on line), por 5 
intermédio da plataforma de reuniões virtuais “Cisco Webex Meetings”, após sugestão técnica da 6 
Superintendência de Tecnologia de Informação (TIC), a reunião ordinária da Egrégia Congregação 7 
da Faculdade Nacional de Direito, sob a Presidência do Diretor, Professor Carlos Bolonha, e com 8 
a presença dos seguintes membros: Kone Cesário, Vice Diretora; Marcos Vinicius, Sidney Guerra, 9 
Nilo Pompílio, Marcos Vinicius, Representante Professores dos Associados, Daniela Barcellos, 10 
Representante dos Professores Adjuntos; Fábio Schecaira, Representante dos Professores 11 
Adjuntos; André Coelho, Representante do Departamento de Teoria de Direito, Marilson 12 
Santana, Representante do Departamento de Direito do Estado, Renata Versiani, 13 
Representante do Departamento de Direito Social e Econômico, Andreia Rangel, 14 
Representante do Departamento de Direito Civil; Raquel, Elisa Vital, Diogo Xavier, 15 
Representantes Titulares dos Técnicos; Alex Oliveira, Alexia Goulart, Gabriel Batista, Renan 16 
Brochi, Isabela Carlim, Lucas Wiliiam, Maria Augusta Soeiro, Maria Santos, Representantes do 17 
CACO; Paulo Horn, Representante do Alumini. Ato seguinte, o Presidente, preliminarmente, 18 
cumprimentou os presentes. Informou haver quórum suficiente para o início da reunião. 19 
Primeiramente, realizou as boas-vindas. Ato seguinte, o Presidente, informou os seguintes pontos 20 
a serem INCLUÍDOS EM PAUTA, INCLUSÃO NO PONTO 3: Processo 23079.211158/2020-21 
57 - interessada Prof Fabiana Barletta. INCLUSÃO NO PONTO 4: Projeto de Extensão 22 
23079.006635/2020-64 – Interessado: Prof. Philippe Almeida; Projeto de Extensão - SAP nº 23 
23079.006792/2020-70- Interessado: Prof. Fábio Perin Shecaira; Projeto de Extensão SAP nº 24 
23079.006908/2020-71 - Profa. Kone Cesário; Projeto de Extensão - SAP nº 23079.006798/2020-25 
47 - Interessada: Profa. Renata Versiani Scott Varella; INCLUSÃO COMO PONTO 09:  26 
Homologação dos Pedidos de Vagas para Professores Substitutos. INCLUSÃO COMO PONTO 27 
10: Prorrogação dos mandatos dos representantes da Congregação. EM DISCUSSÃO, não houve 28 
manifestações. EM VOTAÇÃO, as inclusões foram aprovadas por unanimidade. Passando aos 29 
INFORMES, realizou informe sobre a exoneração do Professor do Geraldo Prado. Agradeceu 30 
pelos 16 anos que ele contribuiu para com toda a FND, possuindo um papel fundamental 31 
especialmente no processo de redemocratização em 2004 da faculdade. Declarou agradecimento e 32 
reconhecimento ao Prof. Geraldo Prado por todo o Corpo Social da FND. O Presidente realizou 33 
informe também a respeito dos processos de progressão e estágio probatório docentes. Explicitou 34 
que a CPPD tem estado muito rigorosa com a formalidade desses processos, principalmente com 35 
relação às autenticações. Explicou que as autenticações não podem ser feitas pelo próprio 36 
interessado. Desse modo, o interessado pode ou dirigir-se à FND fisicamente nos dias plantões do 37 
Professor Bolonha, agendado previamente por e-mail, ou o docente poderá marcar uma vídeo 38 
chamada com as servidoras do Gabinete da Direção, com apresentação dos originais, elas 39 
realizarão as autenticações. Informou que não há questionamento com relação à boa-fé dos 40 
professores, no entanto essa formalidade tem sido exigida pela CPPD para aprovação dos 41 
Processos. O Presidente passou a palavra para o Prof. Marilson que realizou informe a respeito do 42 
calendário acadêmico do CEG. Informou que o calendário ainda não fora aprovado pelo 43 
CONSUNI. Informou também que será debatida na próxima sexta-feira uma proposta de 44 
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Resolução em Reunião Extraordinária. Informou que, provavelmente, os atos acadêmicos 45 
produzidos no PLE sejam aproveitados no 2020.1 e a oferta de vagas vai ficar a cargo das Unidades 46 
que poderão ou não ofertar vagas de acordo com a condições no que foi ofertado no PLE. O Diretor 47 
manifestou preocupação, juntamente com a Coordenação de Graduação, a respeito da insegurança 48 
com relação ao calendário e normatização do semestre acadêmico. Solicitou que o Prof. Marilson 49 
apresente no CEG a preocupação da FND quando a regularização do calendário. O Presidente 50 
passou a palavra para as Coordenadoras de Graduação para realizar informe sobre o andamento 51 
do PLE na FND. A Prof.ª Carolina informou que tem feito uma força tarefa junto com a Prof.ª 52 
Daniella para suprir todas as demandas do PLE o mais célere possível. Informe sobre o andamento 53 
do PLE com relação a demanda dos alunos sobre as inscrições. Informou que o atendimento aos 54 
alunos que se fazia presencialmente está sendo feito pelo telefone. Enfatizou o grande trabalho 55 
realizado por toda a equipe de coordenação para fazer as inscrições manualmente dos concluintes 56 
e dos calouros. Agradeceu o apoio de alguns mestrandos e doutorandos do PPGD que estão 57 
auxiliando com o estágio docente. Com relação as vagas, informou que a Coordenação ofertou 58 
todas as vagas necessárias para os alunos se inscreverem, mesmo que nem todas as turmas tenham 59 
sido abertas, uma vez que a exigência é somente do oferecimento de todas as vagas, mas não de 60 
todas as turmas. Informou que houve uma dificuldade no Sistema SIGA com a senha da 61 
Coordenação, porém os pedidos estão sendo feitos em contato ao DRE e resolvidos a tempo. Por 62 
último, concluiu que foram poucos alunos que não se inscreveram no PLE, menos de 100 alunos, 63 
ela acredita que os alunos que não quiseram se inscrever fora por motivo estritamente pessoal e 64 
que esse número são geralmente alunos que trancam o semestre. Com a palavra a Profª. Daniela, 65 
realizou informe sobre a implementação no âmbito departamental. Realizou informe a respeito da 66 
adaptação no próprio Projeto Pedagógico de Curso e nas próprias Ementas das Disciplinas que 67 
poderão possuir uma previsão das aulas não presenciais.  Informou que será agendada uma reunião 68 
na semana que vem do Núcleo Docente Estruturante (NDE) para que os Chefes de Departamento 69 
em conjunto com a Coordenação possam elaborar uma proposta inicial para que possam levar para 70 
discussão pelos alunos e pelos professores. Após esse debate proposta será apresentada na 71 
Congregação. Informou que após a aprovação na UFRJ ela será levada ao MEC. Com a palavra o 72 
Presidente, agradeceu a Coordenação e a todo Corpo Social da FND pela grande adesão ao PLE. 73 
Passou ao informe sobre Monografia, informou que a Coordenação de Monografia realizou um 74 
trabalho exaustivo com relação aos orientadores e orientandos devido a Pandemia as orientações 75 
se dispersaram. Com o auxílio do CACO, da Direção e da Secretaria Acadêmica encaminhou na 76 
data de hoje a planilha de orientação das Monografias 1, 2 e 3. Informou que os alunos ou 77 
professores que possuírem qualquer dificuldade na indicação de orientadores e/ou orientandos, 78 
podem procurar o Coordenador de Monografia Prof. Luigi Bonizzato por e-mail ou a Secretaria 79 
de Coordenações na pessoa da Dulce para orientações. Por último, realizou informe a respeito dos 80 
plantões presenciais na FND. Informou que os servidores Leonardo e Jaqueline estão realizando 81 
plantões presenciais na FND no PPGD. Informou que para atendimento presencial é necessário 82 
agendamento via e-mail. Passou a palavra ao Prof. Marcos Vinicius que agradeceu ao CACO sobre 83 
a divulgação sobre os processos de aproveitamento de disciplinas de alunos da FND, cursadas em 84 
intercâmbio no exterior. Solicitou divulgação aos alunos intercambistas que necessitam entrar em 85 
contato com o SCRIID sobre os aproveitamentos das disciplinas cursadas no exterior. Agradeceu 86 
a colaboração dos Departamentos e da Secretaria dos Departamentos. Informou que apesar das 87 
mobilidades estarem suspensas, o Edital da UFRJ em parceria com o Banco Santander continua 88 
ativo e, apesar das bolsas serem restritas, a UFRJ tem atendido aos pedidos e com isso a FND foi 89 
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contemplada com 4 bolsas para alunos que poderão ir a Portugal. Informou também que os alunos 90 
contemplados são cotistas, isto é, possuem dificuldade econômica. O Presidente agradeceu ao Prof. 91 
Marcos Vinicius e passou a palavra ao Gabriel. Com relação ao PLE, ele relembrou que, de acordo 92 
com as Resoluções do CEG, os alunos que não decidiram por cursar o PLE possuem o direito de 93 
cursarem esse semestre em algum momento futuro. Com relação aos processos discentes, informou 94 
que alguns passam pelo Conselho Departamental, e este está realizando tramitações céleres aos 95 
processos, porém alguns recursos discentes ainda devem ser analisados pelos Departamentos e 96 
estes não estão dando celeridade aos mesmos. Dessa forma, solicitou celeridade aos quatro 97 
Departamentos nos processos discentes. Por último, solicitou que fosse utilizada outra plataforma 98 
de reunião remota, para que a gravação não seja interrompida. O Presidente, informou que a 99 
Coordenação está atenta aos alunos que não cursaram o PLE e está prestando assistência aos 100 
mesmos. Solicitou que os Chefes de Departamento realizem o andamento dos processos de 101 
recursos discentes e informou que a Direção está disponível para qualquer auxílio nesses processos. 102 
Com relação a plataforma Webex, informou que até o momento a UFRJ ainda não disponibilizou 103 
uma plataforma gratuita e que comporte número grande de participantes para a realização das 104 
reuniões. Com a palavra, o Sr. Paulo Horn relembrou os estudos feitos na época da Direção do 105 
Prof. Flávio sobre ampliação do espaço físico da FND, solicitou a localização desses estudos. 106 
Solicitou também informações sobre os pedidos de Doutor Honoris Causa. O Presidente informou 107 
que sobre a ampliação de espaço, não existe na FND possibilidade de ampliação de espaço, 108 
relembrou que, sobre a rádio MEC, houve contato com os responsáveis pelo Patrimônio da União 109 
no Estado do Rio de Janeiro e fora informado que o espaço da rádio não possui registro como 110 
patrimônio da União, dessa forma não poderá ser cedida a FND. Informou também que o prédio 111 
está em uma situação precária de manutenção, não sendo viável para a FND realizar a reforma. O 112 
Presidente informou que irá localizar os processos na FND para realizar andamento. O Presidente 113 
passou para a ORDEM DO DIA. PRIMEIRO PONTO DA PAUTA, APROVAÇÃO DAS 114 
ATAS DOS DIAS 26 DE AGOSTO DE 2020. EM DISCUSSÃO, o Prof. Marcos Vinicius 115 
solicitou correção na linha 90 e na linha 340. EM VOTAÇÃO, a ata com as correções foi aprovada 116 
por unanimidade. SEGUNDO PONTO DA PAUTA, ESTÁGIO PROBATÓRIO, Processo SAP 117 
23079.005490/2020-84 - Aprovação do Relatório de Estágio Probatório Final Prof. Vinicius 118 
Chaves. Aprovação do Relatório Exarado pelo Professor Alexandre Assumpção. O Presidente leu 119 
o Relatório. EM DISCUSSÃO, não houve manifestações. EM VOTAÇÃO, aprovado por 120 
unanimidade.  Processo SAP 23075.006276/2020-45 - Aprovação de Banca de Estágio Probatório 121 
Final do Prof. Bruno Garcia Redondo A banca indicada pelo departamento deve ser composta 122 
pelos Professores Alexandre Assunção (FND);Luigi Bonizatto ( FND), Fernando Augusto Rocha 123 
Rodrigues ( IFCS) e Gabriel Batista (membro discente). EM DISCUSSÃO, não houve 124 
manifestações. EM VOTAÇÃO, aprovado por unanimidade.  TERCEIRO PONTO DE PAUTA: 125 
PROMOÇÃO/PROGRESSÃO: Processo SEI nº 23079.213950/2020-46 – Interessada Profa. 126 
Júlia Ávila Franzoni Aprovação da banca de avaliação da progressão funcional a ser formada pelos 127 
professores Alexandre Ferreira da Assumpção Alves (FND, na qualidade de presidente), Fernando 128 
Augusto da Rocha Rodrigues (IFCS) e Vicente Antônio de Castro (COPPEAD). EM 129 
DISCUSSÃO, não houve manifestações. EM VOTAÇÃO, aprovado por unanimidade.  Processo 130 
SEI 23079.004936/2020-53 - Interessada Prof.ª Kone Cesário Aprovação do relatório exarado 131 
pelo Professor Alexandre Assumpção, assinado pelos Professores Vicente Castro (COPEAD) e 132 
Fernando Augusto (IFCS). Prof. Bolonha leu o relatório. EM DISCUSSÃO, não houve 133 
manifestações. EM VOTAÇÃO, aprovado por unanimidade.  Processo SEI 23079.004875/2020-134 
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24 - Interessado Prof.º Guilherme Hartmann Aprovação do relatório exarado pelo Professor 135 
Alexandre Assumpção, assinado pelos Professores Vicente Castro (COPEAD) e Fernando 136 
Augusto (IFCS). Prof. Bolonha leu o relatório. EM DISCUSSÃO, não houve manifestações. EM 137 
VOTAÇÃO, aprovado por unanimidade. Processo SEI 23079.214541/2020-67 - Interessado 138 
Professor Antonio Santoro Aprovação da banca a ser constituída: Antônio José Ledo Alves da 139 
Cunha (Fac. De Medicina/CCS/UFRJ), Vanessa de Oliveira Batista Berner (FnD/CCJE/UFRJ) e 140 
Wilson John Pessoas Mendes (IFICS/CFCH/UFRJ). EM DISCUSSÃO, não houve manifestações. 141 
EM VOTAÇÃO, aprovado por unanimidade.  Processo 23079.211158/2020-57 - interessada 142 
Prof.ª Fabiana Barletta.  Aprovação do relatório exarado pela Professora Vanessa Berner. Prof. 143 
Bolonha leu a pontuação do parecer favorável à aprovação. EM DISCUSSÃO, não houve 144 
manifestações. EM VOTAÇÃO, aprovado por unanimidade.  QUARTO PONTO DE PAUTA: 145 
PROJETOS DE EXTENSÃO/PESQUISA, Projeto de Extensão - Processo SAP 146 
23079.006613/2020-02 – Interessada Prof. Carolina Pizoeiro. Nome do curso: Laboratório de 147 
Análise do Direito Empresarial e Internacional Privado. O curso prevê 10 aulas, nas quais 148 
profissionais brasileiros e estrangeiros irão tratar de temas específicos do Direito Privado, 149 
notadamente no âmbito empresarial internacional. EM DISCUSSÃO, não houve manifestações. 150 
EM VOTAÇÃO, aprovado por unanimidade.  Projeto de Extensão - Processo SAP nº 151 
23079.006795/2020-11 – Interessada Prof. Kone Cesário. Nome do curso: “Liga Acadêmica de 152 
Propriedade Intelectual”. A ação tem como finalidade “o desenvolvimento e a difusão de 153 
conhecimentos acerca da Propriedade Intelectual, por meio de uma linguagem não jurídica e 154 
acessível ao grande público, utilizando de tecnologia, a internet e as redes sociais.”. EM 155 
DISCUSSÃO, não houve manifestações. EM VOTAÇÃO, aprovado por unanimidade, com 156 
abstenção da Prof.ª Kone. Projeto de Extensão - Processo SAP nº 23079.006311/2020– Interessada 157 
Prof. Lilian Emerique. Nome do curso: “Confront Art”. A ação tem como finalidade “fazer uma 158 
interlocução entre o Direito e as várias possibilidades apresentadas pela Arte, acreditando-se na 159 
utilização de critérios e conceitos artísticos para a apreensão analítico-crítica do Direito”. EM 160 
DISCUSSÃO, não houve manifestações. EM VOTAÇÃO, aprovado por unanimidade. Projeto 161 
de Extensão 23079.006635/2020-64 – Interessado: Prof. Philippe Almeida Nome do projeto: 162 
“Imaginar o Brasil: utopias institucionais e estratégias de Estado. A ação, que já vem ocorrendo 163 
desde o início da pandemia, se desdobra em atividades que enredam produção e disseminação de 164 
conhecimento, bem como estimula a criação de redes entre universidade, sociedade civil e órgãos 165 
públicos, fomentando a criação de espaços de troca criativas para debater a transformação de 166 
imaginários e de práticas relativos ao funcionamento das instituições. EM DISCUSSÃO, não 167 
houve manifestações. EM VOTAÇÃO, aprovado por unanimidade.  Projeto de Extensão - SAP 168 
nº 23079.006792/2020-70- Interessado: Prof. Fábio Perin Shecaira. Nome do projeto: Seminários 169 
Abertos do Departamento de Teoria do Direito. A ação é organizada na forma de ciclos de 170 
seminários abertos, voltados a estudantes e ao público em geral. Tratando de temas e problemas 171 
contemporâneos relacionados à justiça e aos direitos humanos, o curso garante sua dimensão 172 
interdisciplinar – e espelha o Departamento no qual foi gestado, que alberga professores 173 
especialistas em história, sociologia, antropologia, criminologia, filosofia e literatura política. EM 174 
DISCUSSÃO, não houve manifestações. EM VOTAÇÃO, aprovado por unanimidade.  Projeto 175 
de Extensão SAP nº 23079.006908/2020-71 - Profa. Kone Cesário. Nome do Projeto: Liga de 176 
Direito e Tecnologia (LDT). A proposta tem por objetivo “o desenvolvimento e a difusão de 177 
conhecimentos acerca das maneiras de integração entre a tecnologia e o direito”. EM 178 
DISCUSSÃO, não houve manifestações. EM VOTAÇÃO, aprovado por unanimidade, com 179 
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abstenção da Prof.ª Kone. Projeto de Extensão - SAP nº 23079.006798/2020-47 - Interessada: 180 
Profa. Renata Versiani Scott Varella – Nome do projeto: Trabalho, Diálogo e Ação (DIA Trab). A 181 
ação busca viabilizar e fomentar a atuação e os diálogos sociais, universitários e institucionais em 182 
temas relacionados ao trabalho, possibilitando, por um lado, o acesso das/dos trabalhadores a 183 
direitos e benefícios e, por outro lado, a compreensão histórico-social mais ampla e crítica do 184 
mundo do trabalho. EM DISCUSSÃO, não houve manifestações. EM VOTAÇÃO, aprovado por 185 
unanimidade. Com a palavra o Prof. Nilo, ele solicitou informações sobre o Projeto de pesquisa e 186 
extensão: “Apreciação de projeto de pesquisa e extensão - Processo Penal para Negros – 187 
Coordenado pelos Professores Nilo Pompílio e Francisco Ortigão. Em resposta, o Prof. Bolonha 188 
informou que ainda não fora encaminhado Relatório pelo Coordenador de Pesquisa para 189 
apreciação pela Congregação. Porém, solicitou à Congregação que, devido a Urgência da demanda 190 
e para não prejudicar os alunos, esse projeto fosse aprovado pela Congregação. O Prof. Bolonha 191 
manifestou preocupação com a celeridade dos processos administrativos em toda a FND. O 192 
Presidente perguntou à Congregação se há alguma manifestação sobre o assunto, e se poderia 193 
aprovar o Projeto. Com a palavra, a Prof. Kone informou que no Sistema SIGA existe um registro 194 
dos Projetos. Com a palavra o Renan, informou que existe na FND tramites diferentes dos adotados 195 
pela PR-5 nos Processos de Extensão. O Presidente passou a palavra para a Prof.ª Daniella, 196 
manifestou ser favorável a ação de extensão, porém mostrou preocupação com a falta do Parecer 197 
do Coordenador. O Presidente da Congregação informou que irá aprovar o parecer via ad 198 
referendum e na Congregação seguinte ele será homologado. O Prof. Bolonha informou que na 199 
FND os Processos de Extensão devem passar pelo Coordenador, posteriormente deve passar pelo 200 
Chefe de Departamento e após deve passar pela Congregação. Sugeriu que na próxima 201 
Congregação seja incluído em pauta os Procedimentos e Tramites dos Processos de Pesquisa e 202 
Extensão para serem discutidos e deliberados pela Congregação. QUINTO PONTO DE PAUTA: 203 
PROCESSO DE TITULARIDADE, Processo SEI 213079/2020-81 - interessado Professor 204 
Sidney Guerra Aprovação de banca de promoção à Classe "E" de Professor Titular Membros 205 
titulares: 1.Profª. Vanessa Berner Oliveira (UFRJ); 2.Prof. Paulo Borba Casella (USP); 3. José 206 
Carlos Buzanello (UniRio); 4. Everton Neves Gonçalves (UFSC) ; 5.Leonardo Nemer (UFMG); 207 
Membros suplentes: 1. Umberto Celli (USP); 2. Raphael Carvalho Vasconcellos (UERJ); 208 
3.Alexandre Assumpção (UFRJ) ;4. Ana Cristina Pereira ( UERJ). EM DISCUSSÃO, não houve 209 
manifestações. EM VOTAÇÃO, aprovado por unanimidade.  SEXTO PONTO DE PAUTA: 210 
RECURSO DISCENTE: Recurso da aluna Lorena Vieira Ribeiro – Quebra de requisito ou 211 
concomitância de disciplina e cursar mais de 32 créditos no semestre. A Prof. Daniela relatou 212 
o assunto, ela emitiu parecer pelo indeferimento. EM DISCUSSÃO, a Prof.ª Andreia realizou 213 
informes sobre o assunto. EM VOTAÇÃO, a demanda do aluno foi indeferida por maioria, 214 
conforme parecer da Prof. Daniella, com 6 (seis) votos contrários, 7 (sete) favoráveis ao Relatório 215 
pelo indeferimento do pedido, com nenhuma abstenção. Recurso do discente Francisco Pedro 216 
Barreto referente ao indeferimento de pedido de concomitância. A Prof. Daniela relatou o 217 
assunto, ela emitiu parecer pelo indeferimento. EM DISCUSSÃO, não houve manifestações. EM 218 
VOTAÇÃO, a demanda do aluno foi indeferida por maioria, conforme parecer da Prof. Daniella, 219 
com 4 (quatro) votos contrários, 8 (oito) favoráveis ao Relatório pelo indeferimento do pedido, 220 
com duas abstenções. SÉTIMO PONTO DE PAUTA: INDICAÇÃO DE NOMES PARA A 221 
FESTA DA ALUMNI. A Prof.ª Kone indicou em nome da Direção a Prof.ª Carolina Pizoeiro, por 222 
ser ex-aluna e representado a Faculdade com tanta dedicação. EM DISCUSSÃO, O Gabriel 223 
informou que o CACO vai indicar diretamente à associação sua indicação. O Gabriel esclareceu 224 
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que a Congregação deve indicar dois nomes em separado. A Prof.ª Kone sugeriu o nome do Prof. 225 
Luiz Cláudio. O Prof. Marcos Vinicius indicou a Prof.ª Juliana Lage. O Gabriel sugeriu o nome da 226 
Prof.ª Kone. O Prof. Marcos Vinicius acompanhou ao final a indicação da Prof. Kone. O Presidente 227 
indicou para votação os nomes: Prof. Carolina Pizoeiro (indicação da Direção), Prof. Kone e o 228 
Prof. Luiz Claudio (indicação da Congregação). EM VOTAÇÃO, as indicações foram aprovadas 229 
por unanimidade. OITAVO PONTO DE PAUTA: REFORMULAÇÃO DAS ALTERAÇÕES 230 
DO NOVO CURRÍCULO. (Relatoria Prof. Daniela). A Prof. Daniela informou que já apresentou 231 
o informe no início da Reunião sobre o tema e que nesse momento não é necessária a deliberação. 232 
Devido a necessidade de adaptar o currículo no PLE, vai ser discutido primeiramente no NDE para 233 
depois futuramente ser deliberado nessa Congregação. INCLUSÃO COMO 234 
PONTO 09:  HOMOLOGAÇÃO DOS PEDIDOS DE VAGAS PARA PROFESSORES 235 
SUBSTITUTOS. Processos SEI:  23079.214121/2020-81 – Departamento de Direito de Estado 236 
– Licença Política da Luciana Boiteux; 23079.214114/2020-89 - Departamento de Direito de 237 
Estado – Afastamento do Rodrigo Machado; 23079.214116/2020-78 - Departamento de Direito de 238 
Estado – Cessão do Bruno Redondo; EM DISCUSSÃO, não houve manifestações. EM 239 
VOTAÇÃO, o ponto foi aprovado por unanimidade. INCLUSÃO COMO PONTO 240 
10: Prorrogação dos mandatos dos representantes da Congregação, prorrogação da representação 241 
dos técnicos e representação dos professores associados até final de dezembro. EM DISCUSSÃO, 242 
não houve manifestações. EM VOTAÇÃO, o ponto foi aprovado por unanimidade. E nada mais 243 
havendo a tratar, às 13 horas e  05 minutos o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou 244 
a sessão. Eu, Fernanda Tomé de Almeida Bonifacio, para constar, lavrei a presente ata, por mim 245 
assinada e pelo Diretor, Professor Carlos Bolonha. 246 
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